
erste Ergebnisse - Aussaat AG Samen 2010

Beitrag von „Thomas“ vom 7. Januar 2011, 21:46

Zitat von Hagen Sch.

Hallo Ernst, Sonja und Walter

Vielen Dank für die Infos ,werde in diesem Jahr zum ersten mal aussääen. Da ich 
Saatgut von der AG.-Hyb. bekommen habe. Hoffe es klappt auch ohne Beize ,da keine 
mehr zu bekommen ist.

Gruß Hagen

Hallo Hagen,

eine Aussaat ohne Beizen ist möglich, ich würde dir aber dann empfehlen die Töpfchen mit 
Chinosollösung (0,5 % - 1 %) anzustauen.

Viele Erfolg

Thomas
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